

(/)



Stadt Brühl

10.09.2018

Baubeginn im Brühler Süden

Auf dem rund 7,8 ha großen Gelände des Bebauungsplangebietes 06.15 'Alte Bonnstraße, Otto-Wels-Straße, Linie 18' wird mit den Arbeiten begonnen. Dort werden ca. 200 Wohneinheiten in Mehrfamilienhäusern sowie ca. 75 Wohneinheiten in Einfamilienhäusern entstehen. Die Mehrfamilienhäuser werden durch die Fa. Faßbender Immobilien, Brühl, in mehrgeschossiger Bauweise errichtet. Die Wohneinheiten werden in unterschiedlicher Ausstattung angeboten, so dass auch günstiger Wohnraum - in Abhängigkeit von der Verfügbarkeit von Fördermitteln ggf. auch sozial geförderter Wohnungsbau - entstehen wird. Die Einfamilienhäuser werden durch die Fa. BPD Immobilien, Düsseldorf, geschaffen. Mit der Herstellung der Erschließungsanlagen wird bereits ab dem 17.09.2018 begonnen. Wenn die Witterung mitspielt, wird der Großteil dieser Erschließungsanlagen noch vor Weihnachten 2018 abgeschlossen sein. Nachfolgend kann mit der Errichtung der Gebäude begonnen werden. Der Erstbezug ist für Herbst 2019 geplant.

Um zum News-Archiv zu gelangen, klicken Sie bitte

© 2018 Stadt Brühl